

今回は、各グループの夏の様子をお伝えしていきます！

## 1 グループ



社会福祉法人あいのわ福祉会  
Social Welfare Juridical AINOWA Organization



1 グループでは、今年も夏を満喫する活動を沢山行いました！

屋上水遊びでは、プールに入る方と手足を浸ける方の希望に合わせて行いました。プールに入る方は支援員と一緒にビニールプールに入り、水の冷たさや感覚を感じていただきました。手足を浸ける方はシャワーホースで水を出したり、手足を動かして自由に触れていただいている。お互いに水を掛け合ったりと笑顔が溢れていきました♪

また、お祭り体験では縁日のようにメニューを作り、かき氷を召し上がっていただいている。シロップを選び、冷たいかき氷を口に入れると冷たさに驚かれる方、美味しそうにパクパクと召し上がる方など、それぞれの反応が見られました。その他にも、手作りのお神輿を担いだり、太鼓を叩いたり、ヨーヨー釣りをしたりとお祭り気分を味わっていただいている。祭囃子に合わせてお神輿を担いだり、リズム良く太鼓を打ち鳴らしたりと楽しい活動になりました♪（記：神野）



## 2 グループ

2 グループでは、8月の調理活動でかき氷を作りました。足立区内の氷屋さんから1貫目（37.5kg）購入し、シロップは市販されているものではなく、白桃やマンゴー、みかんの缶詰をそれぞれミキサーに掛けて手作りしました。試食の時には、シロップやフルーツのトッピングを選んでいただき、皆さん美味しいように召し上がり夏を満喫しました。（記：佐々木）



## 3グループ

今年は暑い夏となり、気温が40度近い日も何日かありました。アイスノンをつけ、水分摂取を小まに取りながらウォーキングに出掛けて体を動かしていましたが、外気温が高い日は室内活動に切り替える日もありました。調理活動ではホットケーキを作り、生地で可愛らしい絵を描く方も！小さなホットケーキをたくさん作ったはずが、あっという間に皆さんで食べ終えてしまいました。その他にはボウリング大会を行い、上手に倒している皆さんが印象的でした。また、園芸活動も行い、活動室前には夏を感じる朝顔が咲きました。（記：神田）



## 4グループ

4グループでは暑い夏を吹き飛ばそうと、屋上での水遊びやスイカ割り等の夏らしい活動を行いました。水遊びでは、屋上にテントを張って日差しを避けながらプールに入ったり水鉄砲で遊んだりしましたが、極めつけはかき氷です。暑さの中で食べるかき氷は格別で、2・3杯食べる方もいました。スイカ割りでは思ったように割れず苦戦もしましたが、最後には奇麗に割ることが出来ました。今年も暑い夏が続きましたが、暑さに負けずに夏を満喫することが出来たのではないかと思います。（記：木村）



## お知らせ

### ★施設内行事

- |              |         |
|--------------|---------|
| ・インフルエンザ予防接種 | 10月 25日 |
| ・福祉園全体連絡会    | 11月 17日 |



※広報誌における写真や記事は、個人情報保護法に基づき、ご本人、およびご家族の同意の上で掲載しています。

（広報担当：神野・熊田・迫・荻島・水谷）